

Oficialmente el ciclismo estará en París

YASILKA CÓRDOBA R.

YCORDOBA@ELSIGLO.COM.PA

NOTIFICADOS. El pasado mes de noviembre la Unión Ciclista Internacional (UCI) confirmó los países que lograron plazas a los Juegos Olímpicos París 2024 vía ranking mundial, el cual cerró el 31 de octubre. Y el Comité Olímpico de Panamá los ha ratificado.

La Federación Panameña de Ciclismo comunicó lo alcanzado por la Selección masculina en el marco del proyecto país 'Panamá es Cultura y Valores Continental', al obtener una plaza numérica para la carrera de ruta.

La prueba tendrá una distancia de 273 km y se disputará el 5 de agosto.

La Ruta Olímpica se caracteriza por su perfil accidentado, la

ascensión final a Montmartre y por su naturaleza técnica, con calles de pavés y zonas estrellas que los ciclistas deberán negociar en el tramo final antes de volver a Trocadéro.

La Federación será la encargada de seleccionar al atleta que representará a Panamá.

Ya notificados le toca ahora a la selección panameña desarrollar un plan de 8 meses y definir cuál de los cancheros será el que esté presente en el banderazo de París.

'Haremos lo posible de que todos los compañeros puedan estar en París, y que hagan un calendario desafiante, todos aportaron en esta clasificación, uno nos va a representar, pero como buenos compañeros y orgullosos del Tricolor, lo más valiosos es que Panamá esté presente' dijo en su momento Yelko Gómez, jefe de filas de la Selección Nacional.



Yelko Gómez ciclista panameño.

Cortesía / FEPACI

La magia llega al Plaza

YASILKA CÓRDOBA R.

YCORDOBA@ELSIGLO.COM.PA

Más de una década después el jugador Alberto 'Negrito' Quintero regresó a la Liga Panameña de Fútbol, eso lo anunció Plaza Amador su nuevo club, que emocionados le dieron la bienvenida a su refuerzo de lujo.

Quintero, de 35 años, no jugaba en Panamá desde la temporada en el 2012, ahora traerá su magia a la LPF.

Con esa decisión pasa la página después de seis años en la Primera División de Perú, donde disputó 173 partidos con Universitario y Cienciano.

Con el club crema, Quintero ganó el Torneo Apertura 2020, pero ese año también perdió la final nacional contra Sporting Cristal. En 2023 llegó a Cienciano, donde disputó la ronda previa de la Copa Sudamericana.

Hay que recordar que 'Negrito' además es

Los Leones lo contrata para pelear por la octava estrella, han ganado en 1988, 1990, 1992; Clausura 2002, Apertura 2005, Clausura 2016 y Apertura 2021.



Alberto Quintero con nuevo compromiso.

pieza clave para la Selección Nacional de Panamá.

El Plaza lo contrata para pelear por la octava estrella, han ganado en 1988, 1990, 1992; Clausura 2002, Apertura 2005, Clausura 2016, y el Apertura 2021.

Siendo el cuarto equipo con más títulos alcanzados en la LPF, luego de Tauro FC, Árabe Unido de Colón y El San Francisco de La Chorrera FC.

Precisamente torneo Apertura arrancará el próximo 19 de enero de 2024.

En el pasado Clausura el Plaza quedó de quinto en la tabla general de la Conferencia Este, sumando 19 puntos, producto de cinco victorias, cuatro empates y siete derrotas y no les alcanzó para avanzar a los playoffs.

Archivo / EL SIGLO



Hugo Guillamón celebra su gol.

Valencia castiga al Barcelona

EFE

ESTADOS UNIDOS

SORPRESA. Hugo Guillamón castigó la pasividad defensiva del Barcelona con un chut que entró por toda la escuadra para igualar el tanto inicial de Joao Félix (m.55) y rescatar un punto para el Valencia ayer en el penúltimo partido del año.

El duelo en Mestalla estuvo marcado por la necesidad. El Valencia, con cuatro derrotas consecutivas, mientras que el Barcelona llegó herido y con muchas dudas en el entorno.

Partido fue disputado en el estadio de Mestalla ante 46 mil 492 fanáticos.

Se repite la final de la Liga Prom

Cortesía / LPF



El único gol fue de Edgar Espinosa.

YASILKA CÓRDOBA R.

YCORDOBA@ELSIGLO.COM.PA

FESTEJAN. El equipo de Veraguas se proclamó campeón de la Conferencia Oeste al vencer ayer 1-0 a San Francisco de La Chorrera, en el estadio de Los Andes y con ello se ubicó a un paso de volver a la Liga Panameña de Fútbol, aunque antes, deben superar a las Águilas de la U en la final de la Liga Prom que será mañana.

El único gol del partido fue cortesía de Edgar Espinosa al 43'.

El equipo veraguense es el vigente campeón, tras obtener el título del oeste ante Águilas de la U, en el Apertura 2023.

El Veraguas United FC llegó a ese encuentro, con saldo de 18 partidos jugados, 10 victorias, 4 empates, 4 derrotas, 46 goles a favor y 19 goles en contra.